



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. August 2022

Gesellschaft & Soziales, Homepage

„Partnerschaften für Demokratie“: Bundesfamilienministerin Lisa Paus besucht Projekte in Biebrich

Bundesfamilienminister Lisa Paus hat sich am Montag, 15. August, in Biebrich über Projekte informiert, die im Rahmen des Bundesprogramms „Partnerschaften für Demokratie“ gefördert werden. Gemeinsam mit der Leiterin des Stadtteilzentrums, Gabi Reiter, der Leiterin des Amtes für Soziale Arbeit, Daniela Leß, und der Projektkoordinatorin „Griechische Arbeitsmigration“, Maike Wöhler, begrüßte Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende die Bundesfamilienministerin im Jugend- und Stadtteilzentrum Biebrich.

Der Bund unterstützt mit dem Programm „Partnerschaften für Demokratie“ Städte, Gemeinden und Landkreise. Sie sollen mit lokalen Partnern Konzepte zur Förderung von Demokratie und Vielfalt entwickeln und umsetzen. Die hessischen „Partnerschaften für Demokratie“ werden zusätzlich durch das Hessische Ministerium des Innern und für Sport gefördert. Paus und Mende tauschten sich über Projekte in Wiesbaden aus. Im Fokus standen „Der Laden“ im Quartier Parkfeld, das Projekt „Man ist nur so lange fremd bis man sich kennt – griechische Arbeitsmigration in Biebrich“ und der Trägerkreis „Wir in Wiesbaden“. Mende sagte: „Unsere Demokratie muss jeden Tag neu mit Leben gefüllt werden. Wir als Stadt unterstützten deshalb sehr gerne Menschen, die sich dafür stark machen und demokratische Kultur leben, erhalten und gestalten. Förderprogramme wie, Partnerschaften für Demokratie‘ helfen uns dabei.“

In den „Partnerschaften für Demokratie“ kommen unterschiedliche Verantwortliche zusammen; aus Politik und Verwaltung, aus der Zivilgesellschaft, aus Vereinen und Verbänden, aus Kirchen bis hin zu engagierten Bürgerinnen und Bürgern. Gemeinsam entwickeln sie Strategien und Projekte, die auf Gegebenheiten und Herausforderungen vor Ort abgestimmt sind. Mehr Informationen über das Programm stehen unter www.demokratie-leben.de zur Verfügung.

+++